

## **L'attaquant légendaire de Barcelone Samuel Eto'o a donné une interview dans laquelle il nous raconte ses tous premiers moments au football.**

Eto'o a du convaincre ses parents pour de laisser jouer au football.

"Pendant la pandémie, j'ai pensé aux merveilleux souvenirs que le football m'a apportés durant mon enfance", a-t-il déclaré dans une interview à *Fifa.com*.

"J'ai vécu et respiré le football - mais mes parents ont été très durs avec moi, ils n'ont pas accepté le fait que je joue au football.

"Parce que pour eux le football était quelque chose que les enfants jouaient lorsqu'ils n'allaient pas à l'école.

"J'allais évidemment à l'école et je n'étais pas un mauvais élève, mais j'avais une passion, qui était le football,

"Je me souviens très bien un jour où j'ai joué à un match dans ma ville et j'ai dû me cacher pour aller jouer.

"Ce que je ne savais pas, c'est que mon père était avec des amis dans le bar devant le terrain.

"Tout ce que j'ai fait ce jour-là dans ce match m'a donné une "autorisation" pour jouer au football librement.

"Parce que mes parents ne savaient pas [jusqu'à ce moment-là] que je semblais avoir un talent naturel pour le football.

"J'étais le héros de mon quartier après ce match.

"Ce jour-là, quand je suis rentré chez moi, mon père est arrivé un peu plus tard et a dit:

"Tu es si bon, j'ai vu ton match aujourd'hui, je vais parler à ta mère pour que tu puisses continuer à jouer.

---

"C'est comme ça qu'il m'a donné une "autorisation" pour continuer à jouer, j'avais environ 12 ou 13 ans.

"A partir de ce moment-là, il n'y a plus eu de retour en arrière, j'ai eu la bénédiction de mon père et vous ne pouviez pas m'empêcher de jouer sur ce terrain de football.

"De jour comme de nuit. De là, il m'a fallu un ou deux ans pour aller en Europe, et mon la vie a changé pour toujours."

Ce sont nos rivaux du Real Madrid qui ont signé Eto'o, à 15 ans, pour l'académie du club en 1996. Samuel a été promu à l'équipe des réservistes lors de sa première année dans la capitale espagnole.

Cependant, l'attaquant n'a pas réussi au Santiago Bernabeu. Il avait passé la majorité de ses quatre années chez Los Blancos en prêts. Il avait joué pour Leganes, Espanyol et Majorque avant de rejoindre les Blaugrana en 2004.

Il est devenu plus tard une légende à Barcelone en marquant 130 buts en 199 matches avec les Blaugrana au cours de ses cinq saisons au club.

Tribuna.com

---